



DJK Nußdorf

BVB-Fanclub

„Schwarz-Gelber Chiemgau“
spendet für Jugendarbeit



Eine schöne Überraschung gab es für die Jugendfußballer auf der Fußballerweihnachtsfeier des DJK Nußdorf.

Jakob Schnell, Christian Flamma und Enrico Poppek, alleamt Vorstandsmitglieder des BVB-Fanclubs „Schwarz-Gelber Chiemgau“, überreichten einen Scheck in Höhe von 250 Euro für die Jugendarbeit.

Diese Summe ist teilweise auf der letzten Jahreshauptversammlung des Fanclubs im Rahmen einer Tombola zusammengekommen. Damit möchte sich der Fanclub unter anderem für die herzliche Aufnahme im Sportheim des DJK bedanken. Zudem ist es ihm ein besonderes Anliegen, dass dieses Geld in die Jugendarbeit fließt.

Von der Fußballabteilung des DJK Nußdorf nahmen Markus Czogala, Stefanie Purzeller und Markus Lex (Abteilungsleiter, Jugendleiterin und Jugendvertreter) den Scheck stellvertretend für die Jugend entgegen und bedankten sich bei den Fanclubvorstellern für diese tolle Spende.